
山梨県議会 「 発言要旨一覧 」
6 月定例会において向山憲稔（自民党誠心会）が
一般質問に立ちました。 
質問の要旨は以下の通りです。

1 リニア中央新幹線の新駅周辺整備について
① 新駅周辺の住民とのこれまでの取り組みについて
② 駅位置の選定に関わる住民対応について
③ 仮称・甲府中央スマートインターチェンジの建設について
④ 甲府市が進めるリニア駅近接地域のまちづくり整備方針
（リニアＫＳプロジェクト）について

2 政府関係機関の移転について

3 人口減少対策について
① 予測を上回る人口減少の要因について
② 人口減少対策の課題について
③ 人口減少対策のあり方について

４ 武田信玄公生誕500年に向けた取り組みについて
① 記念事業に向けた取り組みについて
② こうふ開府500年記念事業との連携について
③ 仮称・風林火山ミュージアムについて

5 甲府城周辺地域活性化実施計画について
① 甲府城南側エリアの整備目的について
② 整備効果について

本会議 一般質問（ 一問一答方式 ）
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向山のりとしチャンネルで見られます。
本会議の一般質問の動画は
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□ 新型コロナウイルスに関連した医療体制・検査体制の充実について

□ 県立学校の冷房設備設置について

□ 25人学級による市町村負担について

□ 教職員の政治的中立性と主権者教育について

□ 県立科学館の指定管理者の変更に伴う課題解決について

□ ＬＧＢＴの子どもたちへの対応について

□ 民間団体と連携したギャンブルなどの依存症対策について

□ 妊産婦メンタルヘルスの体制強化について

□ 外国人の介護人材の受け入れ支援について

□ 救急時の転院搬送の効率化について

□ こころの発達総合支援センターの待機期間の長期化解消について

□ 多胎家庭への支援について

□ 低出生体重児の対応について

□ 甲府市の中核市移行に伴う県動物愛護指導センターのあり方について
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